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im Rat der Kolpingstadt Kerpen 

 
 
 
 
 
SPD-Fraktion, Rathaus, 50171 Kerpen 
 

    21.07.2020 
Herrn Bürgermeister 
Dieter Spürck 
- im Hause -  
 
 
 
 
 
 
 
Stellplatznachweis für Beschäftigte und Kunden - Kerpener Straße in Sindorf 
Antrag für den nichtöffentlichen Teil des Bau- und Feuerschutzausschusses  
am 20.08.2020 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 

an der Kerpener Straße sind in den letzten Jahren von Haus Nr. 69 bis Nr. 79 einige 
Wohn- und Geschäftshäuser entstanden. 

Das Gebäude mit Cafe/Barber Shop und Poststelle, leider ohne Hausnummer, hat seinen 
Stellplatznachweis für Bewohner, Beschäftigte und Kunden hinter dem Gebäude und 
zeigt dieses auch an der gemeinsamen Durchfahrt mit dem neu entstandenen Wohn- und 
Geschäftshaus mit dem Optiker Jonen, leider auch ohne Hausnummer, an. 

 

Bei dem Wohn- und Geschäftshaus mit dem Optiker Jonen ist nicht zu erkennen wo die 
Stellplätze, vor allem für die Kunden, sind. 

 

Gleiches gilt für die Wohn- und Geschäftshäuser Nr. 77 (Eisdiele) und 79 (Fahrschule/ 
Praxis). Auch hier sind die Kundenstellplätze nicht ausgewiesen. 

 

Ich beantrage daher die Beantwortung folgender Fragen im Fachausschuss am 
20.08.2020: 

1. Wo sind die nachgewiesenen Kundenstellplätze für die Gewerbeeinheiten dieser 
drei Bauvorhaben?  

2. Ist es möglich die Eigentümer zu zwingen, einen entsprechenden Hinweis an ih-
rem jeweiligen Gebäude anzubringen, da derzeit die Kunden dieses nicht erken-
nen können und somit unberechtigt die Stellplätze des Geschäftshauses Cafe/ 
Barber Shop/Poststelle benutzen? 
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3. Ich hoffe nicht, dass hier die Kundenstellplätze abgelöst wurden. In dem Fall der 
Ablöse die Frage: Wo wurde mit der Ablöse in erreichbarer Nähe zu den Objekten 
mit dem Geld Parkraum geschaffen und wie werden die Kunden darauf aufmerk-
sam gemacht? 

 

Mit freundlichem Gruß 

 
Helmut Schauwinhold 
Stadtverordneter 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Andreas Lipp 
Fraktionsvorsitzender 
 


